

Célébration du 50^e anniversaire du Collège des Colombières et d'Ecole&Quartier, le 24 mai 2025 à Versoix

Discours de M. Michel JAEGGLE

Membre fondateur d'Ecole & Quartier et actuel Président de l'AEQV.

Bonjour,

Pour les pionniers des années 75, la réalisation d'EQ ne fut pas le cheminement tranquille que l'on imagine, car tout comme le cours de la Versoix sujette aux débordements et aux aléas du temps, Ecole et Quartier a aussi lutté contre les embruns et se bat encore contre les changements ... climatiques.

Que d'embûches pour cette réalisation souhaitée dans les années septante par la direction générale du Cycle d'Orientation voulant faire vivre les établissements en dehors des heures de classes en mettant à disposition de la population les locaux des différents collèges et ceci dans tous les quartiers afin que l'idée de formation permanente se concrétise.

Et, que reste-t-il de cette belle idée ? De tous ces collèges ouverts à la population l'un des rares à avoir concrétisé cette idée « de formation continue » est le collège des Colombières grâce à la création de l'association École et Quartier de Versoix.

- L'École, c'est le bâtiment du collège des Colombières.
- Le Quartier, c'est la commune de Versoix et les communes avoisinantes.

Il faut ici féliciter ici les initiateurs de cette ouverture. Plusieurs nous ont quitté mais leur réalisation reste là, bien vivante et ils méritent nos remerciements.

De trente élèves et cinq activités au départ de cette belle aventure qu'est École et Quartier, nous ouvrons aujourd'hui, cinquante ans plus tard, plus de 180 activités : de l'astronomie au flamenco, de la peinture à l'anglais en passant par les cours de français, les séances hebdomadaires de cinéma, des activités créatrices, de la danse classique ou moderne, de la gym pour seniors aux jeux du cirque ce qui fait que plus de 1500 participant(e)s s'activent dans les locaux de ce collège.

Je veux remercier ici toutes les personnes qui ont œuvré à la réussite, de notre École et Quartier, les administrateurs et administratrices, les présidents et présidentes, les membres des comités qui se sont succédé car sans leur volonté et leur travail, EQ ne fêterait pas son 50^{ème} anniversaire.

Je ne peux quitter cette estrade sans remercier chaleureusement

- les représentants du DIP pour leur contribution indéfectible tant financière que logistique,
- les représentants de la commune de Versoix pour leur soutien financier et la mise à disposition de nombreux locaux,
- les autorités des communes avoisinantes qui nous soutiennent.
- les animateurs et professeurs pour leur engagement professionnel
- le service administratif de notre école
- et les plus de 1500 participantes et participants.

Et parodiant le Cid je conclus : « Nous ne partîmes que trente, mais par de prompts renforts ... Nous sommes mille et plus, à suivre cet effort »

Merci de votre attention.

MJ